



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**12 de Agosto de 2009
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Un total de 700 usuarios han sido atendidas en el Centro Municipal de la Mujer de Toledo durante los últimos doce meses

EUROPA PRESS

Castilla-La Mancha

Albacete | Ciudad Real | Cuenca | Guadalajara | Toledo | Innova

Un total de 700 usuarias han sido atendidas en el Centro Municipal de la Mujer de Toledo durante los últimos doce meses

TOLEDO, 10 Ago. (EUROPA PRESS) -

Un total de 705 mujeres han sido atendidas en los últimos doce meses en el Centro Municipal de la Mujer de Toledo, que en estas fechas celebra su primer aniversario, según el balance presentado hoy por la concejala delegada, Ana Saavedra.

En rueda de prensa, la edil destacó el trabajo realizado en labores de sensibilización en materia de igualdad. Según los datos del Centro, en los últimos meses se han incrementado las consultas relacionadas con cuestiones de empleo.

Durante el último año, el Centro Municipal de la Mujer de Toledo ha desarrollado actuaciones de sensibilización y fomento de la plena participación de las mujeres en la sociedad en colaboración con entidades como el Consejo Local de la Mujer, Cruz Roja, Educación sin Fronteras, el Colegio de Abogados de Toledo o la Delegación Provincial del Instituto de la Mujer, informó el Ayuntamiento en nota de prensa.

A través de su personal técnico, el Centro Municipal de la Mujer se ha coordinado con diversas instituciones para hacer eficaz el derecho a la protección social integral. También se han coordinado actuaciones con otras entidades en ámbitos como la anorexia y bulimia, Casa de Acogida, orientación laboral o mediación familiar.

Desde la apertura del Centro de la Mujer de Toledo, el 1 de agosto de 2008, se han atendido a 705 mujeres, seiscientas de ellas nuevas usuarias. El número de atenciones prestadas ha sido de 958, habiéndose atendido un total de 2.244 consultas. El 71,47 por 100 de las mujeres atendidas han sido residentes en Toledo, correspondiendo el resto a pueblos del ámbito de influencia.

Una de las prioridades del Centro de la Mujer de Toledo es la atención a las víctimas de violencia de género. Desde su apertura estas consultas se han priorizado. De las 705 usuarias, casi la mitad de ellas, 364, lo han sido por cuestiones relacionadas con este tipo de violencia.

El perfil medio de las usuarias del Centro se corresponde con una mujer casada, de 39 años de edad, madre de dos hijos, con una formación elemental --graduado escolar o FP1--, en paro, sin ingresos y residente en el ámbito urbano.